



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés

MC ENSISHEIM

DES HEURES À GOGO !

En cette période d'austérité croissante, l'Administration Pénitentiaire ne brille pas par ses décisions percutantes.

Sa politique est simple, faire baisser les heures supplémentaires au maximum. Seul(s) couac(s), un manque cruel de personnels et un taux d'absentéisme record.

La solution : rappelons des agents déjà épuisés, faisons exploser leur compteur d'heures supplémentaires, et ne leur payons pas ce que nous leur devons de droit.

Ce n'est pas acceptable !

Madame la Directrice de la Maison Centrale d'Ensisheim, Monsieur le Directeur Interrégional, le SPS intervient aujourd'hui, pour vous demander le déplafonnement des heures supplémentaires, au-delà des 108 heures réglementaires, pour les mois de juillet, août et septembre.

Les agents d'Ensisheim, de plus en plus fatigués et malmenés, ont tenu bon. Jouant le jeu, malgré le manque de personnel, ils ont tenu le cap avec professionnalisme et abnégation.

La moindre des choses serait de leur payer ce qu'on leur doit et non de leur opposer un retour de manivelle.

Il en va du bien-être et de la sécurité des agents.

Nous ne vous oublions pas.

Ensisheim, le 22 août 2022

le Bureau Local

LE SEUL SYNDICAT 100 % SURVEILLANT(E)S